

2019年度 普天間高校 第8回 舞台祭 あいさつ

舞台祭テーマ

「はじめろ passion こなせ mission 創ろう普天間の tradition」

第8回 舞台祭に寄せて

県立普天間高等学校 校長 大濱 裕司

普天間高校の今年最大の学校行事、『舞台祭』が開催されます。体育館、中庭、視聴覚室、プールで普天間高校生が躍動し、パフォーマンスを行います。保護者の皆さん、地域の皆さん、各クラスで取り組んだ練習の成果をどうぞご覧下さい。

そして、テーマ「はじめろ passion こなせ mission 創ろう普天間の tradition」に込められた、生徒一人一人の情熱、周りの方々へ感動を届ける熱い思い、新しい伝統を築いていく心意気を近くで感じて下さい。多くの皆さまのご来場をお待ちしています。

ご来場の皆様へ

生徒実行委員長 3-3 国仲 祐陽

普天間高校は、生徒一人ひとりが何事にも一生懸命取り組み、楽しむことができる素晴らしい学校です！そんな普天間高校の最大の「魅せば」である三大行事のひとつ、舞台祭がついに開催されます。私達生徒は一学期から計画を立て、夏休みもクラスで集まり、今日までさまざまな取り組みをしてきました。その成果をそれぞれの舞台で思う存分披露し、F高生全員で最高の舞台祭を創り上げていこうと思っています。普天間高校舞台祭、ぜひ、お楽しみください！

生徒会長 2-3 大城 和人

みなさんこんにちは。私たち普天間高校生は進取創造・質実剛健の校訓のもと、日々何事にも全力で取り組んできました。特に舞台祭は三年に一度しか開催されないため、どの学級もいつも以上に団結し、良い作品を作るために夏休みを返上して取り組んできました。開催が金・土曜日ということもあります。お忙しいとは思いますが、ご来場して頂けると大変嬉しく思います。他校にはない「F高パワー」を肌で感じて、もう一度高校生になってみませんか。